



Licenciada Graciela Alvarez
www.terapiaglobal.com

El mundo se ha globalizado y nosotros acompañamos esos cambios, extendiendo nuestra atención al mundo. Gracias a la virtualidad atendemos a personas de habla hispana en todo el mundo.

Nuestro objetivo es seguir brindando una atención de excelencia más allá de los límites del consultorio. La atención virtual que empezó a tener auge a partir de la Pandemia mundial por COVID, vino para instalarse, ya que a partir de ello se evidenció que se puede tener una atención de calidad más allá de la presencialidad. Esto permitió que podamos expandirnos y alcanzar a personas que por sus tiempos o distancias no podían acceder a un tratamiento psicoterapéutico. Nuestras puertas están abiertas a todas aquellas personas que necesiten y/o tengan deseo de empezar un tratamiento sin que las fronteras sean un obstáculo.

Nuestra formación en Psicología Clínica, psicoanálisis y Neuropsicología, nos permite tener una mirada global de las distintas afecciones psíquicas. El enfoque clínico nos permite trabajar con las distintas patologías, haciendo un correcto diagnóstico y tratamiento. Desde la Neuropsicología trabajamos desde la concepción mente cerebro, comprendiendo los distintos procesos cognitivos.

La psicoterapia online, sin perder los principios de cualquier tratamiento psicológico, facilita el acceso a un tratamiento a todas las personas que lo necesiten sin que la distancia, el tiempo o la actualidad sea un impedimento.

TERAPIA GLOBAL